
国際ロータリー　第2790地区地区職業奉仕委員会

第4回Ａゾーンセミナー・アンケート集計

「あなたの正直な声をお聞かせ下さい！」

2013-14関口徳雄ガバナー年度

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　実施日　2013.11.30（土）
　 会　 場  松戸商工会議所　　　

※各質問の回答を多い意見毎にグル―プ分けをしてあります。

Ｑ１：職業奉仕についてどんなことで悩んでましたか？

1-1
クラブ内で「職業奉仕」の位置づけが必ずしも統一されていない。地区での見解も統一さ
れていないと言う面があるように思われた（ＰＧにより異なる解釈）真の議論に至らない。

1-2 悩みなし⇒クラブとして改めて職業奉仕を問われていない

1-3
ロータリーの基本は職業奉仕にありと言われているが、最近退職した人を会員とする増
強とすること

1-4 クラブ内で職業奉仕の理念をどう広めるか？
1-5 クラブ委員会としての活動手法研修会の他
2-1 全体で行うのか、個人で行うのかについて

2-2
社会奉仕と職業奉仕の見分けが難しいです。他の奉仕団体との区分けも理解できない
です。（今日まで）

2-3 社会奉仕との違いがよく分からない境が曖昧なところ
3-1 奉仕という言葉が抽象的すぎる
3-2 言葉の意味が理解しにくい

3-3
入会以来14年になりますが、「職業奉仕」とはと問われ明快に説明することの難しさを
ずーと感じていました。

4-1 ロータリー活動がまだ浅いため特に悩みはありません。

4-2
入会してまだ日が浅くロータリーそのものについて不勉強なため、、まだ悩むレベルに到
達していません。

5-1 どんなことをしたらお客様から喜ばれるか
6-1 100年歴史の経営

 

Ｑ２：何がきっかけで、職業奉仕に興味をもたれましたか？

1-1 四つのテストを知り
1-2 ここ数年のガバナーが強く職業奉仕に強く重きを置く様になってから

1-3
「最も良く奉仕するもの最も多く報いられる」という理念の内容に興味を持ち少しでも理
解できるようにと思い

1-4 ロータリーの実践プログラムとしての職業奉仕
1-5 ロータリーに入会してから永遠のテーマとして勉強中です。
1-6 ローターに入会したことで
2-1 各地で行われたレポートを見て
2-2 委員になって初めて意識をした。
2-3 職業奉仕委員になって
3-1 自分の会社の方向性に合う為に
3-2 個人と会社について
3-3 利益だけではない
4-1 職業を通じて「得」と「徳」を積める
5-1 倫理的規範と社会全体に浸透させる方法として活用できない

6-1
自分の仕事関係では職業倫理に問題が多く、リーダー的な立場としての指針を求めて
いた頃の入会で、以降の考え方に大きな力となっています。

７-1 特になし

Ｑ３：職業奉仕を理解してすぐに実践できましたか？できなかたとしたらなぜですか？

1-1 少し実践してきているのではないか
1-2 実践中です。「自利・利他」の精神
1-3 自分なりに努力をしながら実践しているつもりです



1-4 自分の職業を頑張ることだと思う
1-5 自身の職業を実践している
1-6 実践できていると思う
1-7 ロータリアンの誇りと考えている。日々の職業活動の中にある

1-8
実践するように努力致しました。サービス業なので実践するのは簡単ではありますが業
種によって違いはあり個々の問題も大きい

2-1 完全に自己を律することは難しい
2-2 考えるだけでなかなか実践が具体的に出来ない
2-3 自分の職業奉仕が正しいかよくわからない
2-4 頭で分かっていても鼓動はなかなか

2-5
自分なりの解釈で行っているつもりですが、周囲から見てどうなのか、いろいろな見方を
されているのではないかとしっかりとした自信が持てるか疑問です。

3-1
会員の中に職業を通じて熱心に恵まれない子ども達に奉仕している方が居り、その型
の事業所を訪問した

4-1 職業奉仕の内容をまだよく理解していない

Ｑ４：職業奉仕の何が一番印象にのこりましたか？

1-1
自分の職業に商売繁盛ができるように励む　利益を出す　お客様に喜ばれる社員を大
事にする

1-2 「四つのテスト」「職業奉仕は商売繁盛の秘訣」

1-3
我々のテーブルで土屋ＰＧのおしゃった自分の職業にたいして何かの奉仕をするのでは
なく、自分の職業に商売繁盛ができるように励むことであると明言されたこと

2-1 「報いる」との意味が物質面だけではなく精神面に対しても大きなものがある
2-2 職業の種類によってり、奉仕の仕方が違うこと、「よく奉仕するもの、多く報いられる」とい

2-3
何が職業奉仕なのか、各人がいろいろ考え方や捉え方がある、はっきりこれがいいとい
うものがない

3-1 正解はないのですが十人すべてにそれぞれ答えがある
4-1 パワーポイントの黄金律の部分
5-1 ロータリーの幹であるということ
6-1 歴史
7-1 白鳥ＰＧの言葉
8-1 個人の問題ではあると思います、心の持ちよう、有りよう
9-1 自己精神について
10-1 基本的には倫理規範、道徳規範を向上させることが何よりも重要だと感じています
11-1 個人ではなく全体を見据えて考える事

Ｑ５：今回のセミナーを受講してみて如何でしたか？

1-1 改めて職業奉仕の意義を思い出した
1-2 職業奉仕について少しは理解できました。これからも努力します
1-3 職業奉仕についてだいぶ勉強になりました。

1-4
職業奉仕活動の受益者はロータリアンであるということを認識させられた有益なセミナー
でした。

1-5
矢張りこのような取り組みは何度も繰り返すべきだと感じました。建設的で良い企画だっ
たと思います。

1-6 次週の例会で本日の事を卓話したいと思います
2-1 大変活発なセッションで勉強になった
2-2 勉強になりました。
2-3 大変良い勉強になりました。
2-4 大変良い勉強になりました。
2-5 非常に勉強になった開催を月間の前にお願いしたい
2-6 大変面白くためになった。今後のクラブの運営に生かしたい
3-1 手のかかった資料（パワーポイント）をご用意いただきありがとうございました
4-1 皆様のレベルが高く話についていくのがやっとでした
5-1 何度話しあっても変わりません。永遠の課題と言えると思います

ご協力ありがとうございました。
　 集計：編纂　梅原正一委員(上総ＲＣ)


